
TEMA: HOY ES TIEMPO DE AVANZAR  

 

TEXTO: HAGEO 2:19 ¿No está aún la simiente en el granero? Ni la vid, ni la 

higuera, ni el granado, ni el árbol de olivo ha florecido todavía; mas desde este 

día os bendeciré. 

Hemos llegado al último trimestre del año, estamos a pocas semanas de terminar 

el año 2023 y lastimosamente esta época del año para muchas personas es la 

época de LAS EXCUSAS.  

Es decir, todo lo que tendrían que hacer, sus planes, sus proyectos, sus metas, las 

dejan PARA EL OTRO AÑO, pero  

¿POR QUÉ ESPERAR HASTA EL OTRO AÑO SI HOY LA BENDICIÓN DE DIOS 

ESTÁ CON NOSOTROS?  

● Quizás piensas que en tu vida las condiciones no son las ideales, pero la 

bendición de Dios puede transformar y ayudarnos a superar cualquier 

situación (Hageo 2:19) ¿No está aún la simiente en el granero? Ni la vid, 

ni la higuera, ni el granado, ni el árbol de olivo ha florecido todavía; mas 

desde este día os bendeciré. 

 

● Quizás tu corazón está lleno de temor porque los retos son difíciles de 

enfrentar, porque las decisiones que necesitamos tomar nos parecen muy 

complicadas, pero Dios nos ha prometido su ayuda, él nos invita a no tener 

temor y confiar en su ayuda (Isaías 41:10) No temas, porque yo estoy 

contigo; no desmayes, porque yo soy tu Dios que te esfuerzo; siempre 

te ayudaré, siempre te sustentaré con la diestra de mi justicia. 

 

● Tenemos que comprender que TODO TIENE SU TIEMPO, hay un tiempo 

para orar, para clamar, para ayunar, por todo aquello que queremos alcanzar 

en la vida, pero HAY UN TIEMPO PARA AVANZAR CON VALENTÍA, para 

llevar nuestra fe a la acción (Éxodo 14:15) Entonces Jehová dijo a Moisés: 

¿Por qué clamas a mí? Di a los hijos de Israel que marchen. 

 

¿QUÉ NECESITAMOS ENTONCES PARA AVANZAR HOY? (Filipenses 3:13) 

Hermanos, yo mismo no pretendo haberlo ya alcanzado; pero una cosa hago: 

olvidando ciertamente lo que queda atrás, y extendiéndome a lo que está 

delante, 

En el texto que hemos leído podemos encontrar el ejemplo de un siervo de Dios que 

nunca se rindió, que nunca dejó de avanzar A PESAR DE SUS 

CIRCUNSTANCIAS, A PESAR DE SUS DIFICULTADES, A PESAR DE SUS 

BATALLAS, y ese hombre era Pablo.  



I) AL IGUAL QUE PABLO TENEMOS QUE RECONOCER QUE AÚN NO HEMOS 

ALCANZADO LO QUE PODEMOS ALCANZAR EN NUESTRA VIDA 

(FILIPENSES 3:13A) Hermanos, yo mismo no pretendo haberlo ya alcanzado  

 

Pablo reconoció que a pesar de todo lo que había logrado como misionero y 

evangelista, como siervo de Dios, aún tenía que avanzar, AÚN HABÍA MUCHO 

POR HACER Y POR CONQUISTAR.  

 

Lastimosamente muchos de nosotros no avanzamos porque nos hemos 

estancado, nos hemos acomodado a nuestro estilo de vida, nos hemos dejado 

vencer por el temor, nos hemos dejado atemorizar por los obstáculos que hay que 

superar, no queremos esforzarnos para salir de nuestra zona de comodidad.  

 

II) AL IGUAL QUE PABLO TENEMOS QUE TENER OBJETIVOS Y METAS 

CLARAS (FILIPENSES 3:14) prosigo a la meta, al premio del supremo 

llamamiento de Dios en Cristo Jesús. 

 

Pablo tenía una meta, tenía un objetivo por el cual luchar, por lo cual esforzarse 

cada día, tenía claro que era eso por lo cual valía la pena trabajar y esforzarse.  

 

Muchos cristianos no avanzamos porque no tenemos metas ni objetivos: Una 

persona sin metas que alcanzar en la vida no va a ningún lado, no tiene nada por lo 

cual esforzarse,  

 

Sin importar nuestra edad todos debemos tener metas en nuestra vida, todos 

tenemos que tener objetivos bien definidos, como, por ejemplo a nivel espiritual y 

familiar nuestra meta o anhelo debería ser, llegar a ser mejores cristianos, conocer 

más de Dios, ser mejores padres, ser un mejor esposo, ser una mejor esposa, tener 

una mejor vida de comunión con Dios, etc. 

 

A nivel personal podemos tener como meta ser mejores empleados, ser mejores 

estudiantes, alcanzar mejores calificaciones, aprender un nuevo idioma, emprender 

un negocio, etc. 

 

III) AL IGUAL QUE PABLO TENEMOS QUE RECONOCER LO QUE NOS IMPIDE 

AVANZAR  (FILIPENSES 3:13) Hermanos, yo mismo no pretendo haberlo ya 

alcanzado; pero una cosa hago: OLVIDANDO CIERTAMENTE LO QUE QUEDA 

ATRÁS, Y EXTENDIÉNDOME A LO QUE ESTÁ DELANTE 

 

Pablo comprendió que, si quería avanzar habían cosas que tenía que dejar atrás, 

comprendió que eran aquellas cosas que le estaban sirviendo de obstáculo para 

alcanzar su meta.  

 

Muchos de nosotros no avanzamos porque no queremos dejar atrás lo que 

nos sirve de obstáculo: PUEDEN SER PERSONAS, AMISTADES, ACTITUDES, 

VICIOS, ETC. 

 



FRASE: Hay personas que sueñan con libertad, pero están enamoradas de sus 

cadenas.  

 

FRASE: Tu vida irá hacia adelante cuando te apartes de las personas que te llevan 

hacia atrás.  

 

Cada uno de nosotros como hijos de Dios tenemos que comprender que en Cristo 

somos libres (Juan 8:36) Así que, si el Hijo os libertare, seréis verdaderamente 

libres. 

 

IV) AL IGUAL QUE PABLO TENEMOS QUE DECIDIR AVANZA Y NO 

RENDIRNOS  (FILIPENSES 4:13) Todo lo puedo en Cristo que me fortalece. 

 

Pablo sabía que habría dificultades, que tendría que vencer obstáculos en su vida 

para alcanzar su meta, pero decidió avanzar, no estancarse y no darse por vencido.  

 

Nosotros no avanzamos porque nos rendimos rápidamente: Cuando vemos los 

obstáculos, cuando nos damos cuenta del sacrificio o el esfuerzo que necesitaremos 

para alcanzar nuestra meta, nos rendimos, nos damos por vencido rápidamente. 

 

QUE NO SE NOS OLVIDE: TODO LO PODEMOS EN CRISTO QUE NOS 

FORTALECE  


